
 

 

 

 

 

 

 

 

 

CR du café citoyen du 15 décembre 2023 

 
 

Présents au Jardin : Mireille, Noortje, Jean-Claude, Marie-Anne, Éric, Daniel, Muriel, 

Thierry 

 

Présentation du power point en vue de l’AG du 20 /12 

Pour la diapo n° 2 Mobilités 

Nous ferons la promotion des transports en commun lors de la fête de printemps. Thierry doit 

contacter M. Trescazes (Métropole Transports) et Lucie (Transdev) pour avoir des tickets 

gratuits à distribuer lors de la fête de printemps. 

 

Pour la diapo n° 3 Plan vélo  

Elle sera présentée par Noortje. Il convient de préciser que nous avons des informations 

nouvelles venant de Ghislaine Guy. La partie du plan vélo qui correspond au trajet Raoul 

Coustet-Avenue de Craponne a été proposée pour approbation à Mme le Maire. Les services 

techniques l’ont travaillé et une prochaine réunion nous est promise. 

Il faut donc présenter ce plan vélo comme la première étape d’un travail en cours qui reste à 

poursuivre. Nous demandons à être associés aux étapes suivantes et pour d’autres trajets vélos 

(bords de Durance, Avenue de Craponne…) 

Noortje fera un courrier dans ce sens en réponse à Ghislaine Guy demandant une date de 

réunion pour après le 5 janvier. 

Réflexion à avoir aussi sur les places de stationnement vélos ? 

Nous communiquerons sur la zone 30 et la zone 20 lors de la fête de printemps. Noortje est 

référente pour ce plan vélo. 

 

Pour la diapo n° 4 Energie 

Nous sommes invités le 10 janvier de 15 h à 16 h, à Marseille, à la Maison des Associations, 

83 rue de la Canebière, par Mathilde Montzieux (CVE) pour échanger sur les projets de 

méthanisation (nous dire qui veut y aller ?) 

Un rendez-vous est pris avec M. Chabaud directeur de l’école de TP à Pont Royal le 21 /12 à 

11h ( JC et Thierry) 

 

 

 



 

Pour la diapo n° 5 Biodiversité 

Noortje interviendra en complément de Magali pour la partie végétalisation. 

Pour le Manifeste pour les droits de la Durance, l’association est favorable à la démarche. Elle 

reste observatrice et se renseigne sur la gouvernance avant de signer. Quelles sont les 

associations qui ont signé ? 

 

Pour la diapo n°6 Urbanisme 

Présentée par Thierry. 

Thierry insiste sur le fait que l’année 2024 sera l’année de l’urbanisme (SCOT, PLUi, modif 

n°3 du PLU….) 

Un travail est notamment à faire sur la croissance démographique et le besoin en logement 

Thierry doit nous diffuser le doc de remarques FNE13 sur le PLUi du Pays d’Aubagne. 

Pour la station d’épuration de Bramejean, Eric et JC travailleront sur le document « Porter à 

connaissance » de façon à nous présenter leurs conclusions au prochain café (le 29 décembre). 

On décidera alors quelle suite à donner au sujet avec les habitants du hameau de Bramejean. 

 

Pour la diapo n° 7 Agriculture 

A l’exemple du Plan Vélo, l’association propose de travailler avec la commune sur l’étude 

d’une ZAP (Zone Agricole Protégée). On peut <se rapprocher pour info du Parc des Alpilles 

et de la commune de Sénas. 

A noter : le 19 janvier 18h30 à Sénas cinéma l’Eden , ciné -débat : «  Du béton sur nos 

courgettes » organisé par l’ADEAR et le PNR des Alpilles. 

L’adresse mail de Pauline Thibaux ( l’ADEAR) est donnée à Mireille pour le projet 

d’installation d’un agriculteur à Rousset portée par la commune d’Alleins. 

 

Pour la diapo n° 9 Patrimoine 

Nous n’avons pas de retour de la mairie de Sénas pour la suite de l’exposition : « Histoire des 

2 canaux ». A réactiver. 

 

Pour la diapo n°19 projets 2024 

Concernant les projets de l’année 2024, rajouter un parcours découverte du vieux village  

Le site « Eh ! les Arbres » est jugé bien cher en fonctionnement 

 

Prochain café citoyen le vendredi 29 décembre 10h au LIP ( le Jardin est fermé). 

On préparera la réunion zonage des ENR.  

Eric propose de planifier une réunion semestrielle le soir. 


